

MÂCON SOCIAL

## Le Zonta club Bourg-Mâcon soutient la lutte contre l'illettrisme



■ Janick Moiroux a remis un chèque de 600 € à Jean-Amédée Lathoud, pour la plateforme Lutiléa. Photo Monique PEHU

Lundi, Janick Moiroux, représentant le Zonta Bourg-Mâcon, a remis à Jean-Amédée Lathoud, président de l'association Le Pont, un chèque de 600 € destiné au dispositif Lutiléa qu'elle porte.

Le club service Zonta Bourg-Mâcon mène diverses actions pour l'amélioration du statut des femmes, parmi lesquelles le thé dansant, la vente de roses, les soupes des chefs étoilés... et, bien sûr, la traditionnelle dictée (sur laquelle 60 participants ont planché en janvier) destinée cette année à soutenir le dispositif Lutiléa (Lutte contre l'illettrisme, l'exclusion et l'analphabétisme).

Le chèque de 600 € remis lundi par Janick Moiroux, représentant le Zonta Bourg-Mâcon, à Jean-Amédée Lathoud, président du Pont, permettra l'achat d'outils pédagogiques et de matériel informatique indispensables aux bénévoles de la plateforme et aux 150 personnes suivies. (Ré) apprendre, renouer avec les compétences de base (lecture, écriture et calcul) et devenir ainsi plus autonomes dans leur vie personnelle et professionnelle,

c'est ce que leur propose le dispositif. « Beaucoup de dames se tournent vers nous, précise Catherine Simonet, la coordinatrice. Afin de répondre à toutes les demandes, nous avons régulièrement besoin de bénévoles sur les secteurs de Mâcon, Tournus et Cluny. À noter que nous les formons et les soutenons pour que le lien avec l'apprenant se fasse le mieux possible. »

### « Lutiléa est en difficulté »

S'il ne peut que se féliciter du travail accompli par les intervenants (deux salariées à temps partiel et une quarantaine de bénévoles), Jean-Amédée Lathoud pointe du doigt le manque de moyens et en appelle au soutien des pouvoirs publics. « Lutiléa est en difficulté et l'association Le Pont, qui porte le dispositif, ne sait pas si elle pourra boucler l'année ! » Des propos appuyés par le directeur Gilles Vulin.

Monique Pehu (CLP)

**PRATIQUE** Pour rejoindre l'équipe de Lutiléa, contactez l'Association Le Pont, 19 rue Mathieu à Mâcon. Tél. : 03.85.38.38.08 - lutiléa@lepont.asso.fr